

Ermua presentará tres diseños a la ciudadanía para cambiar Cardenal Orbe

Se pretende que la población aporte su opinión sobre tres alternativas que se recogerán en un concurso público sobre este espacio central

:: AINHOA LASUEN

ERMUA. El Ayuntamiento de Ermua consultará a la ciudadanía para la transformación de la plaza Cardenal Orbe. El objetivo de este proyecto es el de mejorar la imagen de este lugar de reunión de la población y facilitar la celebración de los numerosos actos que se desarrollan en este espacio.

En la última Comisión de Hacienda de la corporación municipal el alcalde, Carlos Totorika, adelantó que la intención del equipo de gobierno es la de convocar un concurso público para recibir propuestas sobre los cambios que se pretenden realizar en la plaza Cardenal Orbe, tanto en el quiosco como en la plaza. «Pretendemos presentar tres diseños para que la ciudadanía pueda debatir sobre el más adecuado», explicaba el primer edil.

Con ello se pretende conseguir conocer la opinión de la población a la hora de trasladar el quiosco de la plaza Cardenal a otro lugar y con otro diseño y la instalación de una carpa que permita realizar actividades en días de lluvia en esta céntrica plaza.

En concreto, los presupuestos de 2018, que aún están sin aprobar, incluyen una partida de 10.000 euros para invertir en un concurso de ideas y recogida de la opinión de la ciudadanía para trasladar el quiosco de música y la instalación de una carpa. De este modo, el diseño de la plaza se decidirá mediante una consulta.

Este proyecto forma parte de una



Los presupuestos incluirán una partida de 10.000 euros para convocar un concurso de ideas. :: A. LASUEN

inversión que se propone realizar en los presupuestos de 2018 mediante una solicitud de crédito de otras ocho iniciativas municipales para este año. El Ayuntamiento de Ermua solicitará un crédito de 293.960 euros.

Paso desde Erdikokale

Otras inversiones, en relación con la partida estimada, son la adquisición del edificio Aldapakua, con 60.000 euros y el estanco Erdikokale, con 50.000 euros. Estas compras de edificios se incluyen dentro del proyecto de la apertura de un paso desde Erdikokale (antiguo estanco) y la plaza Cardenal Orbe. El derribo del estanco permitirá, en este caso, crear un paso directo a la zona del

frontón de la plaza.

Este crédito permitirá también financiar la pavimentación del antiguo campo de arena de Betiondo, ya ejecutado, para llevar a cabo allí diversas actividades musicales y deportivas. Serán 48.400 euros.

La adquisición de suelo en Izeiaeta contará con 40.500 euros. Se comprará el antiguo taller de los Hermanos Delagua, contiguo al parque Marqués de Valdequina para derribarlo y convertir ese terreno en parte del parque público.

Se prevén también 40.000 euros para invertir en el Plan Especial de Okinzuri. Este incluye el traslado de las industrias de la zona alta de Okinzuri (Chatarrería Abelleira, AGGA, etc), pasando de ser suelo in-

dustrial a consolidado. Este proyecto también incluye el derribo del añadido de la iglesia y el traslado de los usos de este edificio a Erdikokale número 5.

Las citadas inversiones también potencian el Plan Especial de Santa Ana, que pretende abrir la línea de trabajo para facilitar el acceso al ambulatorio y al barrio de Santa Ana, San Isidro y San Roque, a través de un ascensor, además de la cesión de acera o espacio público para que cada portal pueda instalar su propio ascensor. Se solicitarán 38.000 euros.

Las obras de mejora de accesibilidad del polideportivo Miguel Angel Blanco contarán con 5.560 euros y la compra de una nevera para el Hogar de Jubilados 1.500.

Pocas incidencias pese a los más de 50 litros caídos en Ermua

:: A. LASUEN

ERMUA. Pese a los más de 50 litros por metro cuadrado de lluvia que cayeron el domingo por la tarde en unos minutos en Ermua no se han registrado grandes daños en el municipio.

Si bien rebosaron varias arquetas de la calle Sexto Centenario, debido a la cantidad de agua que cayó en pocos minutos y algunas cascadas de agua en distintos lugares con pendiente del municipio, como, por ejemplo, en la zona contigua a los ascensores, las incidencias fueron mínimas, según fuentes municipales.

De hecho el ascensor de Aldapa a Ongarai no interrumpió su servicio en ningún momento, aunque el agua no permitiera el acceso a este equipamiento en los momentos de más lluvia.

No ocurrió así con las rampas mecánicas de ascenso al barrio de Ongarai que permanecieron paradas, al igual que los semáforos de la calle Sexto Centenario, aunque el problema fue solucionado en ambos casos en cuanto fue posible, ya que desde la Policía Municipal se llamó de inmediato a las empresas encargadas de su mantenimiento. En concreto, a las 18.20 horas se restableció el servicio de estos céntricos semáforos.

El hall del consistorio fue otro de los lugares afectados por estas lluvias, aunque se solucionó filtrando el agua. También se retiraron diversas piedras que impedirían la normal circulación del tráfico.

El alcalde, Carlos Totorika, estuvo presente en el consistorio durante la tarde para seguir las incidencias producidas por el agua. Desde el Ayuntamiento no se tiene conocimiento de necesidad de intervención de los bomberos en ningún garaje de la villa.

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINTZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	
	112
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora)	010
Ermua	943 176 322

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

CARTELERIA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2
No hay sesión

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n
No hay sesión

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.10*, 6.40*, 7.10*, 7.40, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05*, 18.10*, 19.10*.
Sábados: 6.40*, 7.10*, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15*, 15.10*, 16.10*, 18.10*, 19.10*, 20.10*, 21.30, 23.10.
Festivos: 8.10, 10.10*, 12.10, 13.10, 15.10*, 17.10, 18.10, 19.10* y 21.45*.
*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20*, 14.30*, 14.50*, 15.20*, 16.20*, 17.20, de 18.20* a 22.20* cada hora.
Sábados: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 21.20*

cada hora, 11.20*, 14.20*, 16.20*, 17.20*, 18.20*, 19.20*, 22.35* y 00.20.
Domingos y festivos: de 9.20*, 11.20*, 13.20, 14.20*, 16.20*, de 18.20* a 20.20* cada hora, y 22.20*.
*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora.
Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.
Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.

VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00.
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

EIBAR-PAMPLONA

Laborables y festivos: 7.45

PAMPLONA-EIBAR

Laborables y festivos: 11.00.

EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00.
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30.
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30.
Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50.
Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora.
Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.

Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Mandiola (San Agustín, 3)

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Alberdi (Zubiaurre, 9). De 22.00 a 24.00: Alberdi (Zubiaurre, 9).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Lafuente (Sostoatzen, 10).

DEBA

Cristina Martínez ganó en élite

La sección de ciclismo del Amaikak Bat agradeció a los colaboradores su trabajo invitándoles a una comida

ANDER SALEGI

DEBA. El club de ciclismo del Amaikak Bat celebró el sábado la última carrera de las cuatro que han organizado durante el año, en esta ocasión dedicada al ciclismo femenino. La primera carrera que se llevó a cabo fue la de categoría cadete, en ella se inscribieron 40 participantes, de las cuales 38 concluyeron la prueba. El tiempo acompañó a que la prueba se desarrollara con total normalidad. Después de 40 kilómetros y una velocidad media de 33 kilómetros hora la carrera se decidió en los últimos metros. Al final, Ainara Albert del equipo Moreaga logró cruzar la línea de meta en primer lugar y conseguir hacerse con el trofeo y el ramo de flores de Ciclos Turbina y Gurpil. En segunda posición finalizó Irantzu Solaguren del Seguros Bilbao, que obtuvo un trofeo del bar Lorea. Naia Mangas, del Ogi Berri, cruzó la meta en tercer lugar y se llevó el trofeo donado por Auto reparaciones Deba. En la clasificación por equipos Bio Racer (Bizkaia) logró el trofeo donado por el camping Itxaspe.

Una vez que finalizó esta carrera, se celebró la de categoría júnior, sub23 y elite en la cual se inscribieron 38 participantes de las cuales 28 completaron el recorrido de 71 kilómetros. En categoría júnior, Naia Amundarain del equipo Ogi Berri llegó en primer lugar que le otorgaba el trofeo y el ramo de flores donados por Ciclos Turbina. Segunda fue María Grizuela, del Bio Racer, que se llevó un trofeo cedido por el bar Mazzantini. En tercera posición finalizó Andere Basterra, del Moreaga, que se ganó el trofeo de la sociedad Gau Txori.

Vencedora al sprint

En categoría élite, Cristina Martínez, del Bizkaia Durango, ganó al sprint. Cristina recibió un trofeo por parte de Ciclos Turbina y un juego de ruedas, una cadena y un ramo de flores. Segunda fue Irene Usabiaga, de Eustrak Euskide, que se llevó el trofeo de la cafetería Atozte. Lucía González, del mismo equipo que Martínez, acabó la carrera tercera y se adjudicó el trofeo de la carnicería Albizu. Bizkaia Durango fue el equipo mejor clasificado y recibió un trofeo del Ayuntamiento de Deba y un inflador Giyo donado por la empresa Gurpil.

En cuanto al premio de montaña, repartido por el club Amaikak Bat, también se lo llevó Cristina Martínez. La empresa Gurpil donó un piloto de luz, un porta herramientas y un bote de grasa a las ganadoras de cada categoría. A parte de estos trofeos se repartieron maillots correspondientes al campeonato de Gipuzkoa; en cadetes, Garazi Estévez; en júnior, Andere Basterra; y



Cristina Martínez cruza la meta en primer lugar. :: FOTOS ANDER SALEGI



Sprint en la categoría de cadetes.



Podio femenino en categoría júnior.



Comida dedicada a los colaboradores de la prueba.

en élite, Cristina Martínez.

Al finalizar la entrega de premios, la directiva de la sección ciclista del Amaikak Bat agradeció con una rica comida en la sociedad Ozio Bide a

los cerca de 70 colaboradores su trabajo durante las carreras de esta temporada. También obsequió a cada uno de ellos con un porta herramientas y un liquido para cadenas.

ONDARROA

El Aurrera trata de potenciar el deporte femenino en su estructura organizativa

ALBERTO ECHALUCE

ONDARROA. El Aurrera KE quiere poner en valor el papel de la mujer ondarresa en la historia y desarrollo de la localidad y ahora proyecta potenciar el deporte femenino. Por eso y para poner en valor el papel de la mujer en la historia y desarrollo de Ondarroa, y en este afán por potenciar el deporte femenino, han organizado el I. Neskati-lla Txapelketa, para equipos femeninos en categoría cadete. El torneo se disputará este sábado 9 de Junio, en Zaldupe. Tomarán parte seis equipos distribuidos en 2 grupos de tres equipos, que jugarán entre sí a liga de una vuelta, clasificándose los dos primeros para las semifinales. Cada equipo podrá inscribir un máximo de 15 jugadoras, que deberán presentar la ficha federativa o el DNI, que les posibilite jugar en categoría cadete. Los partidos se jugarán en la modalidad de fútbol 7, y cada encuentro tendrá una duración de 20 minutos.

Según señalan los rectores del Aurrera «queremos visibilizar a la mujer ondarresa con múltiples ejemplos en distintas actividades donde están presentes en primera línea: remo, gimnasia, natación, pero también en la actividad cultural con escritoras, pintoras, fo-

tógrafas, etc., e incluso en la actividad política y otras muchas». Por este motivo, se trata de poner la primera piedra esta temporada para lograr que también puedan desarrollarse, a las que les guste, en el fútbol, y este torneo queremos que sea una fiesta para las participantes, sus familias y todas las mujeres, independientemente de su edad, que quieran sumarse a ellas». En esta dirección, el Aurrera KE necesita niñas y jóvenes que quieran jugar al fútbol. «Animamos a todas las que quieran acercarse al club, donde las esperamos con los brazos abiertos, para disfrutar con su deporte», señalan.

Temporada de playas

La temporada de playas se puso en marcha el fin de semana en Ondarroa con todos los servicios preparados en la prevención de accidentes, socorrismo y asistencia, conformado por socorristas acuáticos y otras personas entre coordinadores, logistas o patrones de apoyo. Los socorristas desempeñan su labor desde el puesto de socorro, con todas las embarcaciones preparadas. Salvo el buen tiempo de la mañana del domingo, el aguacero de la tarde restó afluencia a Arrigorri.

ERMUA

Aitor Hernández, campeón de Euskadi de cross country

K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. El ciclista ermutarra Aitor Hernández (Specialized-Ermua Impulso) se ha proclamado Campeón de Euskadi de Cross Country (XCO), al vencer la carrera celebrada en Urretxu, Gipuzkoa, este sábado 2 de junio.

El Campeonato de Euskadi de mountain bike se ha celebrado en un circuito de gran dureza técnica por la gran cantidad de barro acumulado. Hernández ha sido el más rápido sobre la pista de 4.870 metros, por delante de Javier Ruiz de Larrinaga y Álex Ordeñana.

«El Campeonato de Euskadi siempre es uno de los objetivos importantes en la temporada de XCO (Cross Country), por lo que estoy muy satisfecho de haber logrado la victoria», ha declarado Aitor Hernández tras la prueba. «La carrera se ha hecho durísima, en un circuito espectacular y lento porque



Aitor Hernández.

había muchísimo barro, pero bonito en prácticamente todos los aspectos. Había una subida muy larga y también una bajada muy técnica y resbaladiza en la que incluso llegábamos a tener que hacer un tramo a pie, así que se ha hecho verdaderamente duro».